

Sommerbiathlon (23.7.2016)

Beim diesjährigen Jugend-Sommerbiathlon des Schützengaus FFB in Maisach waren wir immerhin mit einem Jugendlichen vertreten. Bei ziemlich warmer und sehr feuchter Witterung konnte Timo in der Jugendklasse mit nur 2 Schießfehlern den 3. Platz erreichen. In der Mannschaftswertung waren wir aufgrund der niedrigen Teilnehmerzahl natürlich nicht vertreten. Insgesamt waren ca. 55 Schüler, Jugendliche und Junioren (und -innen) am Start.



Beim Rennen und



später bei der Siegerehrung